
 
 

PAUTA DA REUNIÃO MENSAL DA COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE E 
SEGURIDADE SOCIAL 

 
 Dia 22/02/2019 – às 15 horas 

 
 

____________________________________________________________________________ 
 

 

 - Consta em pauta para esta reunião a apreciação das informações obtidas com o 

encontro com a OS São Camilo, realizado em 15 de fevereiro, às 10 horas na Av. Pompeia, 

888, 3º andar, Bairro Pompeia - São Paulo, e a discussão dessas informações com a 

Secretaria de Saúde, Santa Casa de Misericórdia de Cerquilho e Vereadores, no dia 20 de 

fevereiro, nesta Casa de Leis. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

ATA COMISSÃO SAÚDE E SEGURIDADE SOCIAL 

 

Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às quinze horas, na sala 

das Comissões da Câmara Municipal de Cerquilho/SP, reuniram-se os vereadores Daniele 

Peev, Rodrigo Modanez e Soneide Gomes Nunes Pissinatti, componentes da Comissão 

Permanente de Saúde e Seguridade Social. 

Consta em pauta para esta reunião a apreciação das discussões das reuniões com a OS São 

Camilo em São Paulo e a reunião com a Secretaria de Saúde e Santa Casa de Misericórdia de 

Cerquilho, por motivos particulares a presidente desta comissão não pode estar presente nas 

reuniões citadas. 

Neste primeiro encontro com a OS São Camilo, na presença do Diretor Geral Domingos Sávio 

Alves de Faria, foram discutidas possibilidades para a gestão do PSF, mas após analisar vários 

fatores, concluiu-se que essa parceria não é possível, no entanto no decorrer da reunião 

pudemos entender como seria a gestão Hospitalar, destacando três pontos positivos: taxa de 

administração zero, possibilidade de financiamento da dívida e ainda, dependendo do foco, 

diminuição da interferência financeira Municipal, resultando em CND e até CEBAS, certificando 

assim a nossa Santa Casa, além da gestão de recursos humanos e técnico do hospital. 

Neste segundo encontro agendado por consequência da riqueza de informações do primeiro, 

discutimos todas as informações com a Diretoria da Santa Casa e nesta ocasião também 

contamos novamente com representantes da Secretaria de Saúde, durante a evolução e 

explanação das informações, salientou-se que apesar do foco inicial não ser o Hospital, mas 

diante do roll de possibilidades esses vereadores se sentiram na obrigação de expor os fatos, 

vislumbrando um futuro melhor para a nossa saúde pública, pois a OS São Camilo, além de 

oferecer gestão hospitalar, poderia oferecer equilíbrio financeiro para nossa entidade, tudo 

baseado na missão e filantropia Camiliana. Diante da análise dos 3 pontos principais (taxa de 

adm zero com gestão hospitalar, financiamento da dívida e diminuição da intervenção 

financeira por parte da prefeitura, dependendo do foco do hospital e análise anual da 

demanda), ficou- se decidido que uma nova reunião seria agendada, neste caso, com a Santa 

Casa de misericórdia de Itu que trabalha já há dez anos com a OS São Camilo, para assim 

conhecermos a visão de um contratante dos serviços de gestão hospitalar da São Camilo. 

Os nobres vereadores desta comissão então ficaram responsáveis por esse futuro encontro 

para continuar a avaliar essas possibilidades de melhoria e suporte para nossa Santa Casa. 

Não havendo mais nada digno de nota, foi encerrada a presente reunião e lavrada a presente 

Ata que, lida e achada conforme vai assinada pelos membros. 

 

Daniele Peev   Rodrigo Modanez   Soneide Nunes Gomes Pissinatti 

Presidente   Relator     Relatora 


